
Übergewichtige Kinder in der Ergotherapie – Eine Standortbestimmung

Ich untersuchte wie Ergotherapeutinnen bei der Behandlung von übergewichtigen
Kindern vorgehen und welche Erfahrungen sie dabei machen. Es stellte sich heraus,
dass es die Mehrheit der Ergotherapeutinnen als sinnvoll erachten den Aspekt der
Zusatzdiagnose Übergewicht in die Behandlung mit ein zu beziehen. Viele der Ideen
welche sich für die Therapie dieser Kinder ergaben, werden schon in der
Ergotherapie bei anderen Krankheitsbildern angewandt.
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